
Pièces 6 Pièces

Superficie 230 m²

Référence 5049

Prix 2 190 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Roquefort-les-pins  :  belle  propriété  avec  vue  panoramique  et  lointaine  sur  les

collines  environnantes.  Cette  maison  se  compose  de  4  chambres  dont  trois  de

plain pied, d'un spacieux salon en double réception et d'une salle à manger le tout

donnant  sur  de  merveilleuses  terrasses  bioclimatiques.  Le  pool  house  est

entièrement  équipé  en  exposition  plein  ouest.  c'est  un  réel  atout  pour  les

réceptions  familiales  ou  entre  amis  au  bord  de  l'espace  piscine  avec  le  soleil

couchant. La maison est situé dans un domaine, au calme total à pied de tous les

commerces et des écoles de roquefort. c'est une ...

Roquefort-les-Pins  :  Exeptional  house  situated in  the  Domain  "Les  Trois  Feuillets"

with a great panoramic view to the hills. The bioclimatic terraces all along the living

and dining rooms are just perfect for the comtemplation of the nature and the green

hills. The pool house, very complete, is a real advantage for receptions with friends

and  family  close  to  the  pool,  with  a  direct  view  to  the  sunsets.  The  house  is  at

walking  distance  to  the  supermarket,  in  a  very  quiet  area,  at  no  more  than  20

minutes driving from airport.

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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